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«Сепаратистам, выдумавшим в настоящее 
время себе вымышленные имена, один 
называет себя президентом, другой – 
министром, третий, не знаю, председателем 
парламента, этому сборищу шутов следует, 
наконец, знать, что нельзя испытывать наше 
терпение», - сказал, в частности, президент 
Азербайджана Ильхам Алиев в интервью 
Азербайджанскому телевидению.
Выразив уверенность в том, что 
большинство армянского населения, 
проживающего сегодня в Карабахе, готово 
принять гражданство Азербайджана, 
президент Алиев отметил: «Просто эти 
пиявки, эти дикие звери, сепаратисты не 
позволяют. Не дают этим людям жить 
спокойно, 30 лет держали их в качестве 
заложников. Поэтому моя позиция 
такова, пусть каждый услышит это - как 
руководство Армении, так и стоящие 
сегодня за ними силы: никто не сможет 
повлиять на нашу волю. Мы доказали 
это во время войны и после нее. Если 
понадобится, еще раз докажем в любой 
форме».
«Мы неоднократно заявляли, что не 
будем обсуждать наши внутренние дела 
ни с одной страной. Карабах – это наше 
внутреннее дело". Об этом, в частности, 
сказал президент Азербайджана Ильхам 
Алиев в интервью Азербайджанскому 
телевидению.
Глава государства отметил, что армяне, 
проживающие в Карабахе, должны либо 
принять гражданство Азербайджана, 
либо искать себе другое место жительства. 

«Здесь полная свобода, предлагаются все 
демократические основы. 
Этот вопрос должен найти свое решение 
на основе прав человека», - подчеркнул 
президент Алиев.
Глава государства подчеркнул, что «за 
два с половиной года, прошедших со 
Второй Карабахской войны, Армения, ее 
покровители, а также поддерживающие 
ее страны и силы наглядно увидели нашу 
волю, решимость, силу".
Отметив, что за эти два с половиной года 
в направлении азербайджано-армянской 
государственной границы, а также в 
регионе, находящемся под контролем 
временно размещенных там российских 
миротворческих сил, произошло много 
важных событий, глава государства 
подчеркнул: «Мы неоднократно 
демонстрировали, что хозяева этих земель – 
мы, и мы никому не позволим хозяйничать 
на нашей территории».
Глава государства отметил, что 
сепаратистам следует знать, что у них есть 
два варианта выбора: либо будут жить под 
флагом Азербайджана, либо уедут.
«Мы как собак изгнали из Карабаха 
основных представителей сепаратистов 
– Сержика Саргсяна, Роберта Кочаряна, 
Сейрана Оганяна, поставили их на колени. 
Во время Второй Карабахской войны они 
приехали в Карабах якобы сражаться с 
нами. Все трое бежали с нашей земли как 
зайцы, сегодня ни один из них не может 
и носа сунуть ни в Ханкенди, ни в какое 
другое место», - отметил глава государства.

Министр иностранных дел Израиля Эли 
Коэн в рамках визита в Баку посетил 
синагогу в столице Азербайджана и 
встретился с членами еврейской общины. 
Об этом израильский министр сообщил на 
своей твиттер-странице.
«Азербайджан – страна, которая всегда 
уважала еврейские общины, связь 
между нашими народами глубока. Я рад 
открытию посольства Азербайджана в 
Израиле, это символизирует новую эру в 
отношениях, и сказал членам общины, что 
Израиль всегда будет их домом», - написал 
израильский министр.

Сотрудничество между Азербайджаном 
и Боснией и Герцеговиной в сфере 
энергетики даст плодотворные результаты.
Об этом сказал Trend бывший член 
Президиума Боснии и Герцеговины, член 
Международного центра Низами Гянджеви 
Шефик Джаферович.
Он отметил, что визит Президента 
Ильхама Алиева в Боснию и Герцеговину, 
подписание декларации о стратегическом 
партнерстве - яркий пример твердой 
приверженности сотрудничеству и 
дальнейшему укреплению наших 
двусторонних связей.
По словам Джаферовича, Босния и 
Герцеговина и Азербайджан известны 
как дружественные, братские страны с 

момента установления дипломатических 
отношений, а за прошедший период 
удалось поднять эти связи на еще более 
высокий уровень.
Он отметил, что Босния и Герцеговина 
находится в непосредственной близости от 
единого европейского рынка.

Руководитель группы дружбы с 
Азербайджаном в парламенте 
Великобритании Боб Блэкмен понаблюдал 
за процессом разминирования в Агдаме 
во время своего визита в Азербайджан на 
прошлой неделе.
Об этом он написал на своей странице в 
Twitter.
«Армянскими силами на территории 
Азербайджана было установлено более 
1 миллиона мин. Теперь отважные люди 
занимаются разминированием, чтобы 
очищенные от мин территории можно 
было использовать для строительства 
жилых домов и ведения сельского 
хозяйства», - пишет Блэкмен.

Россия и Азербайджан имеют большие 
перспективы для дальнейшего роста 
торгово-экономического взаимодействия.
Об этом, как сообщает Trend, сказал вице-
президент Торгово-промышленной палаты 
РФ Максим Фатеев в ходе круглого стола 
на тему «Россия - Азербайджан: стратегия 
делового взаимодействия, возможности для 
сотрудничества и партнёрства».
По его словам, все регионы РФ 
заинтересованы в расширении 
взаимодействия с Азербайджаном.
«Прежде всего, российские компании 
заинтересованы в расширении 
сотрудничества в секторах транспорта, 
промышленности, судостроения, сельского 
хозяйства и инвестиций, а также по 
проектам цифровой трансформации», - 
сказал он.

Фатеев считает, что заинтересованность 
субъектов предпринимательства двух 
стран говорит о больших перспективах 
дальнейшего роста торгово-экономического 
взаимодействия.

Мины, установленные Арменией, 
продолжают убивать и калечить граждан 
Азербайджана, говорится в публикации на 
официальной странице МИД Азербайджана 
в Twitter. В публикации говорится, что во 
вторник, 18 апреля, в Тертерском районе в 

результате разрыва мины пострадал мирный 
житель. Тем самым число пострадавших 
от мин по окончании войны достигло 
291 человека. «Армения по-прежнему 
отказывается предоставлять точные минные 
карты», - отмечается в публикации.

Уже в летние месяцы бывшие переселенцы 
смогут вернуться в город Лачин. Об 
этом заявил президент Ильхам Алиев в 
интервью Азербайджанскому телевидению.
«Если на первом этапе планировалось 
строительство чуть более 400 домов в 
городе Лачин, то, по последним данным, 
количество только индивидуальных домов 
составит 570. В летние месяцы этого года в 
город Лачин разместят более 700 семей», - 
сказал президент Азербайджана. 

Как отметил Алиев, в городе Шуша 
успешно строится первый жилой комплекс. 
В ближайшее время будет заложен 
фундамент второго большого жилищного 
комплекса.
Глава государства также подчеркнул, что 
строительство жилых зданий в городах 
Агдам, Физули, Зангилан идет по плану, 
а в городах Кельбаджар и Джебраил 
проводятся подготовительные работы.

Министры стран Группы 
семи (G7), ответственные 
за цифровизацию и 
технологии, в ходе 
предстоящей в конце 
апреля встречи намерены 
принять план действий 
по искусственному 
интеллекту (ИИ). Об 
этом сообщила в среду 
газета Yomiuri со ссылкой 
на правительственные 
источники, передает Trend 
со ссылкой на ТАСС.

Отмечается, что главы 
цифровых ведомств 
"семерки" хотят выступить 
за реализацию концепции 
"ответственного ИИ" на фоне 
опасений по поводу утечек 
данных при использовании 
чат-бота ChatGPT и других 
аналогов. Министры 
G7, как ожидается, 
сформулируют несколько 
отдельных документов по 
управлению ИИ, а также 
надежному и свободному 

распространению 
данных в сетевом 
пространстве, видению 
следующего поколения 
высокоскоростной связи 6G.
Кроме того, в итоговом 
заявлении они намерены 
подтвердить важность 
безопасности подводных 
коммуникационных 
кабелей и решительно 
осудить правительственные 
ограничения на доступ в 
интернет.
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